

chaotische Osterferien

Von Neko-chan04

Kapitel 6:

Im Wohnzimmer nachdem Kagome alles erzählt hatte von ihrer Ankunft an

“Ich mochte die Taishos ja immer, aber jetzt nach Rins Aktion und jetzt wo ich weiss wie es bei denen zu geht, bin ich anderer Meinung“, meint Rin. Kohaku nickt zustimmend. “Auf jeden fall kannst du hier bleiben, bis dein Flug geht“, meint Kohaku. “Danke“, sagte Kagome und sah sie dankbar an. Sie redeten noch viel.

Bei den Taishos

Im Wohnzimmer nachdem Kagome alles erzählt hatte von ihrer Ankunft an

“Ich mochte die Taishos ja immer, aber jetzt nach Rins Aktion und jetzt wo ich weiss wie es bei denen zu geht, bin ich anderer Meinung“, meint Rin. Kohaku nickt zustimmend. “Auf jeden fall kannst du hier bleiben, bis dein Flug geht“, meint Kohaku. “Danke“, sagte Kagome und sah sie dankbar an. Sie redeten noch viel.

Bei den Taishos

Nachdem Kagome in Taro gerannt ist, geht er in's Wohnzimmer zu Izayoi und Rin. Rin liegt weinend in den Armen ihrer Mutter. Diese schaut geschockt aus. “Was ist passiert“, fragt er sie. “Kagome ist weg“, antwortet Izayoi ihm. “Das weis ich schon aber wieso?“, fragt er genauer nach. Izayoi setzt zu einer Antwort an, doch sie wird unterbrochen, weil Inuyasha reinstürmt: “WIE KANN DIESER IDIOT ES WAGEN DICH ZU VERLETZEN. SOLL ER DOCH ZU KAGOME. DU HAST WAS BESSERES VERDIENT.“ “INUYASHA, REIß DICH ZUSAMMEN! Und jetzt erklärt mir mal, was los ist“, verlangt Taro. “Kagome hat mir Kohaku ausgespannt“, schluchzt Rin. Taro sieht sie verwirrt an. Das hatte er nicht erwartet. Izayoi erklärt: “Es hat alles angefangen als Kohaku aus Deutschland zurück gekommen ist. Er hat ständig von Kagome erzählt. Dann als Inuyasha und Rin sich mit ihrer Clique getroffen haben und Kagome dabei war hat sie sich ständig an Kohaku geklammert und er hat nichts dagegen getan. Sie hat auch die ganze Zeit so getan als ob sie zur Gruppe gehört. Heute wollte Kohaku unbedingt, dass Kagome wieder kommt.“ Bedrückt sieht Inuyasha auf den Boden. Entweder hat Rin da zu viel hineininterpretiert oder sie will Kagome schlecht dastehen lassen. “Inuyasha“, Taro sah ihn warnend an, “Was ist noch passiert?“ “Nichts“, antwortet Inuyasha wahrheitsgemäß, “aber, Rin ich glaube du interpretierst da zu viel rein. Kohaku hatte einige male von Kagome erzählt, aber nur weil erst du ihn gedrängt hat

von seiner Woche in Deutschland zu erzählen. Als Kikyo dann gekommen war sie auch. Als dann Ayame und Kouga gekommen waren, Ayame und dann noch Sango.“ Rin unterbricht ihn: “Ich ... weis, aber er hat nur Von Kagome erzählt und was er mit ihr gemacht hat.“ “Ja, aber vergiss nicht, dass er mehr mit Kagome, bzw. nur Mit Kagome etwas gemacht hat, weil Sota die ganze Woche krank war. Und mag sein, dass sie an Kohaku mehr oder weniger gehangen hat, aber sie kannte halt keinen anderen und sie hat wohl gespürt, dass du ...wir sie nicht dabei haben wollten.“